



Abschied und Dank

Nach einem erfüllten, reichen und langem Leben
durfte meine liebe Schwester und Gotte

Heidi Wullschleger-Graf

8. September 1923 – 31. Januar 2018

friedlich einschlafen.

Ihrem Wunsch entsprechend haben wir von ihr im
kleinen Kreis Abschied genommen.

Wir danken allen Mitarbeitenden des Alterszentrums
Neumarkt für die einfühlsame Pflege und liebevolle
Betreuung. Frau Pfarrerin Mittag danken wir für die
tröstenden Abschiedsworte.

Die Trauerfamilie

Für allfällige Spenden bitten wir Sie den Ostschweizer
Blindenbund zu berücksichtigen. Kto. 85-5189-5,
IBAN CH48 0900 0000 8500 5189 5
Vermerk: Hedi Wullschleger-Graf

Traueradresse:
Esther Werro, Mooswiesenweg 11, 8404 Winterthur